

Paris, le 9 septembre 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Sortir de l'impasse!

La FNSEA a réuni aujourd'hui un Conseil d'Administration exceptionnel pour faire un point de situation sur l'ensemble des régions et des productions après un été calamiteux : embargo russe, météo, faillites d'entreprises, filières malmenées, importations destructrices, prix en baisse...

Les mauvaises nouvelles se conjuguent, amenant le désarroi dans les fermes. Jamais au même moment, nous n'avions constaté une telle unanimité de difficultés alors même que les talents et les atouts ne demandent qu'à s'exprimer!

Si les discours politiques récents du Gouvernement vont dans le bon sens, celui d'un réalisme économique et d'un volontarisme politique, ils ne seront effectifs qu'avec des actes rapides et courageux.

Il faut libérer l'entreprise agricole France! Elle étouffe de règlements tatillons, de normes intempestives, de circulaires inappropriées, de règles environnementales qui – par leurs excès et leur dogmatisme- ne protègent ni la nature, ni les hommes qui vivent avec.

« Burn out », « overdose », choisissez le mot que vous souhaitez, mais constatez les dégâts. L'exercice du métier est devenu un chemin de croix. Il suffit d'aller dans les exploitations pour constater l'exaspération.

Les 24 et 25 septembre prochains, la FNSEA réunira près de 300 élus de son réseau. Des initiatives seront prises pour sensibiliser l'opinion et pour « réveiller » l'ensemble des décideurs : qu'ils comprennent que l'agriculture est un élément indispensable au redressement de la France et qu'il faut d'urgence la sortir de l'impasse!

Contact: